

LEYENDO LA BIBLIA

La lectura de este mes de Enero

Día Lectura

- 1- Ene 2Samuel 6:12-10:19
- 2- Ene 2Samuel 11-13
- 3- Ene 2Samuel 14-16
- 4- Ene 2Samuel 17-19
- 5- Ene 2Samuel 20:1-22:34
- 6- Ene 2Samuel 22:35-24:17
- 7- Ene 2Samuel 24:18-25;
Reyes 1:1-2:18
- 8- Ene 1Reyes 2:19-4:19
- 9- Ene 1Reyes 4:20-7:39
- 10- Ene 1Reyes 7:40-9:9
- 11- Ene 1Reyes 9:10-11:25
- 12- Ene 1Reyes 11:26-13:34
- 13- Ene 1Reyes 14-17
- 14- Ene 1Reyes 18:1-20:25
- 15- Ene 1Reyes 20:26-22:36
- 16- Ene 1Reyes 22:37-53;
2Reyes 1:1-4:28
- 17- Ene 2Reyes 4:29-8:15
- 18- Ene 2Reyes 8:16-10:24
- 19- Ene 2Reyes 10:25-14:10
- 20- Ene 2Reyes 14:11-17:18
- 21- Ene 2Reyes 17:19-19:24
- 22- Ene 2Reyes 19:25-23:9
- 23- Ene 1Reyes 23:10-25;
1Crónicas 1:1-16
- 24- Ene 1Crónicas 1:17-3:9
- 25- Ene 1Crónicas 3:10-6:30
- 26- Ene 1Crónicas 6:31-8:28
- 27- Ene 1Crónicas 8:29-11:21
- 28- Ene 1Crónicas 11:22-15:29
- 29- Ene 1Crónicas 16:1-19:9
- 30- Ene 1Crónicas 19:10-23:11
- 31- Ene 1Crónicas 23:12-26:19

Repaso de la lectura del mes anterior

- ¿Quién sustituyó a Moisés?
- ¿Qué tenía que hacer Josué?
- Tribus que quedaron al este del Jordán
- ¿Quién escondió a los espías?
- ¿Hombre que pecó con el anatema?
- ¿Cómo sabían cuál era la casa de Rahab?
- Milagro similar a uno encontrado en Exodo
- ¿Quiénes engañaron a los Israelitas?
- ¿En qué momento cesó el maná?
- Ciclo en el libro de Jueces
- Murió ciego en medio de muchas personas
- Nombre de la única Juez
- Numero de "soldados" de Gedeón
- ¿Cómo conquistaron Jericó?
- Dios de los filisteos que fue decapitado
- ¿Por qué tuvieron tumores los filisteos?

Leer: No sólo es una acción mecánica de repetición de lo escrito, es integrarse al contenido, de tal forma que pareciera que estás viviendo lo que el escritor está narrando, es ser parte misma de cada escena, es oír las voces, ver las figuras y colores, sentir las emociones. . . Leer es vivir.

¡Vive la Palabra de Dios!

- ¿Nombre del esposo e hijos de Noemi?
- Dueño de los campos donde espigó Rut
- No podía tener hijos y lloraba
- ¿Pecados de Eli y sus hijos?
- ¿Fue entregado a Dios a muy temprana edad?
- ¿Primer Rey de Israel?
- ¿Pecado de Saúl?
- ¿Fue ungido rey más de 10 años antes de serlo?
- ¿Gigante derrotado con una piedra?
- ¿Esposa de David e hija de Saúl?
- ¿Gran amigo de David?
- ¿Cómo muere Saúl y sus hijos?
- ¿Pecados de David y consecuencia?
- ¿Hijo de Davis que peleó contra su él?
- ¿Dónde dice: no había rey en Israel en esos días?
- ¿Mujeres que aparecen en la genealogía de Jesús?

Iglesia de Cristo

Boletín No. 5

Tenería, Tenancingo

Ene 2014



El corazón de Cristo

El corazón de Jesús fue puro. Miles adoraban al Salvador, sin embargo estaba contento con una vida sencilla. Había mujeres que lo atendían (Lucas 8.1-3), sin embargo jamás se le acusó de pensamientos lujuriosos; su propia creación lo despreció, pero voluntariamente los perdonó incluso antes de que pidieran misericordia. Pedro, quien acompañó a Jesús por tres años y medio, le describe como «un cordero sin mancha y sin contaminación» (1 Pedro 1.19). Después de pasar el mismo tiempo con Jesús, Juan concluyó: «no hay pecado en Él» (1 Juan 3.5).

El corazón de Jesús fue pacífico. Los discípulos se preocuparon por la necesidad de alimentar a miles, pero Jesús no. Agradeció a Dios por el problema. Los discípulos gritaron por miedo a la tempestad, pero Jesús no. Él dormía. Pedro sacó su espada para enfrentarse a los soldados, pero Jesús no. Jesús levantó su mano para sanar. Su corazón tenía paz. Cuando sus discípulos lo abandonaron, ¿se enfadó y se fue a su casa? Cuando Pedro lo negó, ¿perdió Jesús los estribos? Cuando los soldados le escupieron en la cara, ¿les vomitó fuego encima? Ni pensarlo. Tenía paz. Los perdonó. Rehusó dejarse llevar por la venganza.

También rehusó dejarse llevar por nada que no fuera su alto llamamiento. Su corazón estaba lleno de propósitos. La mayoría de las vidas no se proyectan hacia algo en particular, y nada logran. Jesús se proyectó hacia una sola meta: salvar a la humanidad de sus pecados. Pudo resumir su vida con una frase: «El Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido» (Lucas 19.10). Jesús se concentró de tal manera en su tarea que supo cuándo debió decir: «Aún no ha venido mi hora» (Juan 2.4) y cuándo: «Consumado es» (Juan 19.30). Pero no se concentró en su objetivo al punto de ser desagradable.

Al contrario. ¡Qué agradables fueron sus pensamientos! Los niños no podían alejarse de Jesús. Jesús pudo hallar belleza en los lirios, alegría en la adoración y posibilidades en los problemas. Podía pasar días con multitudes de enfermos y todavía sentir compasión de ellos. Pasó más de tres décadas vadeando entre el cieno y lodazal de nuestro pecado, y sin embargo vio suficiente belleza en nosotros como para morir por nuestras equivocaciones.

Pero el atributo que corona a Cristo es este: su corazón fue espiritual. Sus pensamientos reflejaban su íntima relación con el Padre. «Yo soy en el Padre, y el Padre en mí», afirmó (Juan 10:14.11). Su primer sermón que se registra empieza con las palabras «El Espíritu del Señor está sobre mí» (Lucas 4.18). Era «llevado por el Espíritu» (Mateo 4.1) y estaba «lleno del Espíritu Santo» (Lucas 4.1). Del desierto «volvió en el poder del Espíritu» (Lucas 4.14).

Jesús recibía sus instrucciones de Dios. Era su hábito ir a adorar (Lucas 4.16). Era su costumbre memorizar las Escrituras (Lucas 4.4). Lucas dice que Jesús «se apartaba a lugares desiertos, y oraba» (Lucas 5.16). Sus momentos de oración lo guiaban. Una vez regresó después de orar y anunció que era tiempo de pasar a otra ciudad (Marcos 1.38). Otro tiempo de oración resultó en la selección de los discípulos (Lucas 6.12-13). Jesús era guiado por una mano invisible. «Todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente» (Juan 5.19). En el mismo capítulo afirmó: «No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo» (Juan 5.30).

El corazón de Jesús fue espiritual.

EVENTOS DEL MES

Convivio el día 26 de enero, es de traje, si quieres preparar algún juego para todos, adelante. Todas las ideas son bienvenidas.

Cumpleaños: 22 Enero: Tere
Felicidades, que Dios siga bendiciéndote en Cristo.

PARA MEMORIZAR

Salmo 24 El rey de gloria

1 De Jehová es la tierra y su plenitud;
El mundo, y los que en él habitan.
2 Porque él la fundó sobre los mares,
Y la afirmó sobre los ríos.
3 ¿Quién subirá al monte de Jehová?
¿Y quién estará en su lugar santo?
4 El limpio de manos y puro de corazón;
El que no ha elevado su alma a cosas vanas,
Ni jurado con engaño.
5 El recibirá bendición de Jehová,
Y justicia del Dios de salvación.
6 Tal es la generación de los que le buscan,
De los que buscan tu rostro, oh Dios de Jacob.
7 Alzad, oh puertas, vuestras cabezas,
Y alzaos vosotras, puertas eternas,
Y entrará el Rey de gloria.
8 ¿Quién es este Rey de gloria?
Jehová el fuerte y valiente,
Jehová el poderoso en batalla.
9 Alzad, oh puertas, vuestras cabezas,
Y alzaos vosotras, puertas eternas,
Y entrará el Rey de gloria.
10 ¿Quién es este Rey de gloria?
Jehová de los ejércitos,
El es el Rey de la gloria.

Reuniones:

Escuela dominical	Domingo de 10:00 a 11:00
Servicio de Adoración	Domingo de 11:00 a 12:30
Célula general	Miércoles a las 19:00 a 21:00

ORACIONES Y ACCIONES DE GRACIAS

- Por el niño Jorge, que Dios lo sane, tiene leucemia.
- Por doña Eva y sus hijos, para que busquen a Dios y se porten bien.
- Por Hannely y su familia, para que se acerquen a Dios.
- Por la salud de los enfermos: Sandra, Martha, Esthela, Angélica, los tíos de Tere, en especial su tía Gema, la señora Luz, etc.
- Por que crezcamos en número.
- Por los jóvenes de Tenería y Tenancingo, para que dejen los vicios y se dediquen a hacer algo de provecho.
- Gracias a Dios por un año que inicia, que cada uno tengamos un 2014 lleno de bendiciones.
- Gracias a Dios que hemos podido memorizar algunos textos bíblicos, que sigamos adelante en esta labor.
- Que podamos invitar a más personas a conocer a Dios.
- Por que Dios toque los corazones de la gente y le busquen.
- Por todos los planes que tengamos en el 2014.
- Por la célula, que sea un medio de evangelización y fortalecimiento.
- Gracias a Dios por su Palabra, que la sigamos leyendo, entendiendo y obedeciendo.
- Por los que no tienen trabajo.
- Gracias a Dios por Miriam y Noé, que sigan adelante con muchas ganas en todo, principalmente en seguir a Dios.

Otras: _____

Si quieres que oremos por alguna necesidad o dar gracias a Dios por algo, tenemos un pequeño buzón.